

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Mittwoch, 22. April 2020

Die Sehnsucht nach Freiheit ist groß



Manche suchen aber gerade nicht die Gemeinschaft, sondern die Einsamkeit. Endlich mal niemanden, um den ich mich kümmern muss, den ich beschäftigen, betüddeln, bei guter Laune halten muss. Endlich mal wieder mit mir und meinen Gedanken ganz allein. Unübertroffen singt das Reinhard Mey in „Über den Wolken muss

die Freiheit wohl grenzenlos sein. Alle Ängste, alle Sorgen...“

Im Grundgesetz heißt es dazu: „Jeder hat das Recht auf die freie Entfaltung seiner Persönlichkeit“ (Art 2)

Für Paulus ist klar, dass die Möglichkeit Abstand von den (Alltags-) Sorgen zu gewinnen, etwas damit zu tun hat, dass wir fest auf Gott bauen können.

„Nichts kann uns von der Liebe Gottes trennen – nicht der Tod und auch nicht das Leben, keine Engel und keine unsichtbaren Mächte. Nichts Gegenwärtiges und nichts Zukünftiges und auch keine andere gottfeindliche Kraft.“ (Röm 8,38).

Dies ist der Grund auf dem ich nach jedem Höhenflug wieder aufsetzen kann, aber eben auch die Freiheit, mal alles hinter mir zu lassen.